

# 校長だより

福津市立福間東中学校  
校長 猪股 清貴  
平成 29 年 2 月 17 日 No59

## 真剣に東中の未来を考えました



今年一番の寒波に襲われた 2 月 11 日 (土) 小雪の舞い散る中、福間東中学校の会議室は熱気に包まれていました。ここでは、生徒会役員リーダー研修会が実施されました。左の写真をご覧ください。「リーダーとは」と言う校長の講義を聞きながら真剣にメモを取る様子です。リーダーとボスの違いから、リーダーに必要な力を考えていきました。話に聞き入る一人一人の真剣なまなざし、課題に対してチームで協力しながら解決していこうとしている姿を見ていると、今年の役員たちも

大丈夫だな、何かやってくれるなと言う期待が膨らんできました。

生徒会は学校の顔です。これまでの先輩たちが築いてきた良き伝統。これまで創り上げるのは決して楽ではなかったはずですが、リーダーとして苦しいこと、辛いこともたくさんあったと思います。それでも、困難を乗り越えたからこそ今があります。森会長を中心に 21 人の生徒会のリーダーたちが協力し合いながら新たな伝統を創り上げてくれることを期待しています。



## 読み聞かせで想像力を鍛えました



左の写真は何をしているところか分かりますか？福津市に昔から伝わるわらべ歌に合わせて指遊びを習っているところです。今週は E J C でお世話になった読み聞かせの会の方に来ていただき、1 年生全員が読み聞かせを体験することができました。

写真は最初のデモンストレーションの場面です。わらべ歌で心を穏やかにして、読み聞かせの始まりです。ろうそくに火が灯ったら、そこからは物語の世界です。一つの言葉からいろんな情景が想像できます。言葉の持つ力を実感できる場の一つが読み聞かせです。中学生の瑞々しい感性を更に磨き上げることができたのではないのでしょうか。



**明日は今年度最後の授業参観です。生徒たちが真剣に学ぶ姿をぜひご覧になってください。お待ちしております。**